

## 「みどりのとけいだい」

園庭の東に「緑の時計台」が設置されました。

時計台には2026年度(令和8年度)を迎える「第一学園の創立70周年」の記念と、第一幼稚園が「国際バカロレア(IB)ワールドスクール」に認定された記念として二つのフラッグを掲げています。

10年前、「新築の園舎にお洒落なモニュメントを置きたい！」と夢を描いていました。

園庭で園児たちと遊んでいる時どこからでも見える時計を、そして園児たちにも分かりやすい文字盤を、という第一幼稚園の先生方の希望もアイデアに、デザイナーと何度も色・素材・形・場所にこだわり製作、遙か名古屋の地から運ばれてきた思い出のある時計台です。

構想10年!! 製作半年!!  
第一学園オリジナル時計台の完成です。

これからも第一学園とともに子ども達の未来創造を描きながら歴史を重ねて参ります。

坪井の地に新たなシンボル・ランドマークとして、広告塔にもなり、方位(NEWS)も知る事ができる『みどりのとけいだい』が未来永劫、皆さまと共に時を刻んで行く事を願っています。

伊藤雅紀子

2025年6月10日(時の記念日)

「みどりのとけいだい」製作チーム

企画……………伊藤雅紀子(第一学園事務局)

デザイン…内田直家

(第一学園アドバイザー・ウチダデザインオフィス代表)

製作……………グランクス

製造……………日本街路灯製造株式会社

“補足”

6月10日は「時の記念日」です。

天智天皇10年4月25日(グレゴリオ暦671年6月10日)、漏刻(水時計)と鐘鼓によって初めて時を知らせたという『日本書紀』の故事にもとづき、その日を太陽暦に換算して定められました。

今日ではカレンダーを見るとさまざまな記念日が掲載されていますが、そのなかでも時の記念日は最初期に定められたものということができます。

2025年第一学園の「みどりのとけいだい」は

「4月25日」に時計本体が園庭に搬入され、「6月10日」に銘板がつき、「みどりのとけいだい」の記念日となりました。